



**INFORME VICEPRESIDENCIA A LA  
ASAMBLEA NACIONAL  
ENERO 2025**



**UNION NACIONAL DE IGLESIAS BAUTISTAS**

**MIGUEL CLARO 755 – PROVIDENCIA SANTIAGO**



## **VICEPRESIDENCIA UBACH - INFORME A LA ASAMBLEA NACIONAL**

Agradezco a Dios profundamente el que me de las fuerzas, el ánimo y la salud para emprender esta actividad ministerial, y a cada uno de ustedes por la confianza entregada para la realización de múltiples actividades.

En mi calidad de vicepresidente, me ha correspondido el reemplazar a nuestro Presidente en todas las actividades donde él me ha designado, por mi permanencia en la ciudad de Santiago, y de reemplazarlo cuando sus actividades presidenciales no le permiten asistir, con total lealtad a su persona, así mismo asistir a regiones cercanas a la metropolitana, donde puedo encaminarme durante el día, en ida y vuelta, de igual manera, quiero agradecer que, en muchas de estas actividades, he podido estar junto a otras autoridades del que hacer de la Obra Bautista, aprovechando su cercanía en Santiago, destaco a la persona del Presidente de la Asociación de la Región Metropolitana, Pr. Daniel Fuentes, quien ha puesto su persona y vehículo a disposición de la Obra.

### **Entre otras actividades encomendadas, hemos podido estar en:**

- OFICINA NACIONAL DE ASUNTOS RELIGIOSOS para el Supremo Gobierno (ONAR), citados a diferentes reuniones inter religiosas.
- MINISTERIO DE EDUCACION en Encuentro de Denominaciones con programas de Educación Cristiana presentadas al Mineduc, en Edificio Bicentenario, en defensa de Clases de Religión y Educación Cristiana.
- MINISTERIO DEL TRABAJO en encuentro interministerial para ver temas económicos de las Iglesias, impuestos a ingresos, etc junto con la ONAR
- MINISTERIO DEL INTERIOR en citación a dialogo permanente relacionado con el trabajo que entrega socialmente el mundo evangélico.

Así como seguridad ciudadana y que aporte las Iglesias Evangélicas podemos hacer en el mover de la recepción de la migración al interior de las comunidades de fe, relacionados con el movimiento violentista internacional, y el crimen organizado que permea a todas las instituciones, incluyendo a las religiosas.

- MINISTERIO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS, Encuentro con líderes cristianos evangélicos dígase Mesa Ampliada Une Chile, Pastores y Obispos, Plataforma Evangélica, Conienv, etc, para diálogos de avances de temas políticos / gubernamentales, que atañen al pueblo evangélico en Chile, relacionados con justicia y las personalidades jurídicas, traspaso de bienes y otros.
- CONGRESO Y SENADO DE LA REPUBLICA, citaciones a diálogos con Senadores o Diputados, cuando lo amerita frente a inquirir el pensamiento cristiano evangélico sobre temas de valor, como el Aborto, la Eutanasia, la ideología de género, etc.
- ENTREVISTAS VARIAS en cafés o restaurantes con autoridades del mundo religioso que desean saber hacia dónde apuntamos los Bautistas frente a diversas materias, todas las cuales son consultadas con nuestro Presidente antes de dar respuestas.
- CENTRO BAUTISTA asistencia al Centro Bautista en la semana, en mis tiempos permitidos por mis otras labores, donde doy gracias a Dios por el excelente equipo que tenemos como Obra Bautista para atender nuestras Oficinas. Muchas de mis consultas, y preocupaciones ministeriales por la obra nacional son resueltas por este excelente equipo de trabajo y así puedo seguir ocupando mi tiempo en otras actividades tocando a la Obra.
- TELEFONIA Y MENSAJERIA es una de mis principales formas de desarrollar actividades y atacar problemas regionales, tanto ministeriales como eclesiológicos, teniendo así por medio de video llamadas, llamadas personales, o mensajería, una comunicación directa con Asociaciones, hermanos laicos y pastores, informándome del que hacer de la obra regional y cuando amerite traspasar la información a quien corresponda, en el caso de pastores, a la UNAPAB, en caso de temas sensibles, a nuestro Presidente, en casos de finanzas al Tesorero, etc.

### **Otros temas que nos ha tocado vivir en la Vicepresidencia están:**

- Durante el año, se pudo realizar las visitas que ameritaron el viajar a la ciudad de Viña del Mar, y dar el apoyo de la Obra frente a la emergencia que no quisimos olvidar, ni que pasara a segundo plano, nuestra hermana de Directora de Testimonio social nos hablara de ello más latamente.
- A su vez ver en terreno los avances en la reconstrucción del Templo y de las casas y hogares de hermanos de la Iglesia afectados, y poder vivir junto a nuestra hermana Priscila Muñoz, Directora de Testimonio Social y su familia (muy involucradas sus hijas y esposo), todo el que hacer que ella ha desarrollado como una obrera tremendamente digna de sus labores, por lo cual agradezco a Dios.
- Citar y estar juntos a pastores o hermandades que ameritan una reunión ya sea en consejería o ya sea para oír las problemáticas que están viviendo y dialogar posteriormente con nuestro Presidente en la búsqueda de soluciones.
- Mundo On Line, tiempo de Zoom; Asistencia a las reuniones on line que se desarrollan como Obra Bautista para ir viendo planes y trabajos, agradezco a Dios por el liderazgo que, a pesar de sus cansancios y múltiples actividades regionales, se conectan junto al Directorio y sacamos adelante los temas en comento.
- Asistir en representación de nuestro Presidente a la Inauguración del Año Escolar del Seminario Teológico Bautista, de las actividades anuales.
- Asistir a Iglesias que nos hayan invitado, por aniversario o en alguna situación especial que lo amerita, hemos podido estar en Cinco Aniversarios de Iglesias, representando a la Obra Bautista, entregando a partir de fines de año, un bello galvano representativo del mundo bautista en gratitud por los años cumplidos en la obra del Señor.
- He asistido a algunos programas radiales y de Televisión evangélica para dialogar acerca del mundo bautista y su desarrollo en Chile.
- Encuentro y Cena con Misioneros de Kentucky para posibles acuerdos de ministerios unidos, junto al liderazgo de la región metropolitana.
- Diálogos con algunos presidentes distritales que ayudan a un mejor resolver de temáticas de la obra, agradecimiento al Pr. Álvaro Escobar que con diligencia me llama y presenta sugerencias que son muy bien recibidas, así como de otros consiervos.

## **Direcciones Nacionales:**

Para cumplir con el precepto de mantener unidos a las Direcciones Nacionales de la Obra, creamos un Washap donde nos comunicamos rápidamente, nos mantenemos unidos en oración y dialogamos los temas que sean menester.

A su vez frente a trabajos ministeriales, se da un dialogo directo con las Direcciones Nacionales que están fuera de la región y presencial con las que están en Santiago.

Agradezco a Dios por cada expresión de confianza de los Directores Nacionales de la Obra, por la gestión que ellos realizan y lo poco en lo que puedo aportarles desde mi vereda.

Agradezco la consideración del Director de Comunicaciones, por las consultas que siempre me presenta frente a los contenidos, subidos a la red.

## **Actividades de otras Organizaciones de la Obra:**

### **UNAPAB**

Me corresponde generar dialogo con el Presidente de la Unión Nacional de Pastores Bautistas, con el propósito de ver algunos temas de interés nacional, en lo que trabaje el Directorio Nacional, como por ejemplo:

1. Cartilla de Emolumentos Pastorales de parte de Iglesias.
2. Cartilla de Protocolo de como una Iglesia inicia la búsqueda de un Pastor y pasos a seguir.
3. Cartilla Protocolar de como una Misión se transforma en Iglesia. En relación a tiempos y que debe tener como oferta social y espiritual para llegar a ser Congregación Eclesiástica ordenada.
4. Protocolos de ordenamiento y recibimiento de Iglesias, etc.

### **FEDIT**

- Me ha tocado por mandato del Directorio ser el representante ante FEDIT como Director (Fundación Educacional Diego Thomson), lo cual demanda bastante reuniones y trabajo administrativo que he tratado de cumplir en la medida de mis tiempos.
- Recibiremos el informe del Presidente de dicha Corporación. Solo me resta mencionar que se logró un hito histórico con la presentación del PLAN ESTRATEGICO de la Corporación, que era un anhelo soñado que tuvo tiempo de elaboración de más de cuatro años.

### **OTROS DE LA OBRA**

- Así también he asistido a algunas reuniones de la Obra como en reuniones de Asociación, representando igualmente a la propia Iglesia.
- Realizar consejería administrativa con iglesias en consultas vía telefónica, vía wasap y video llamada.
- Dialogo con liderazgo regional y nacional frente a algunas consultas personales o administrativas.
- He recibido en mi Oficina a hermanos y pastores de Iglesias con temas convencionales, todo lo cual ha sido expuesto al Presidente, y muchos de esos temas son tratados posteriormente con el Directorio Ejecutivo de la Obra.
- Excelente dialogo con la Secretaria de nuestra Corporación, hermana Joppia, para mantenernos al día y estar comunicados frente a los avatares de la Obra.
- En viajes desarrollados por mi trabajo ministerial en el Servicio de Prisiones, con el apoyo de la Obra Bautista, desarrollo actividades competentes a mi cargo de Vicepresidentes atendiendo actividades con los Pastores de la Región y el liderazgo Asociacional, teniendo cuatro viajes en espera confiando que poder realizarlos en el semestre.
- También apoyado por el Presidente, nos contactamos con el Liderazgo Nacional de las Iglesias Bautistas de Nicaragua, comprometiendone nuestras oraciones por los difíciles momentos que vive la nación hermana. En este momento, el Presidente de la Nación ha desarrollado un pacto de unión nacional con los evangélicos, y estos han debido concordar para evitar mayor persecución, en algunos casos han tranzado sus principios y eso me lo comunica gente muy ligada al liderazgo religioso católico y evangélico de Nicaragua, donde el 90% de las Iglesias y sus fundaciones están intervenidas por el Gobierno de turno.

### **Alianza Bautista Mundial:**

Me ha correspondido por orden de mi Presidente ser el encargado de solicitar apoyo económico a la Alianza Bautista Mundial frente al tema de los incendios. Y estamos trabajando aun ese teme esperando salga en este primer trimestre, entendiendone que aún no está acabado el tema de reconstrucción y apoyo a la hermandad en la región de Valparaíso y Viña del Mar.

**Además de otras actividades inherentes al cargo.**

Y quiero agradecer por las excelentes relaciones comunicacionales y personales con el Presidente de nuestra obra, así como con el Ejecutivo, por el caminar con fidelidad y lealtad los unos con los otros y también una palabra de tremenda gratitud por nuestro Tesorero, involucrado seriamente en los temas de la Obra, y por quien hoy administra el Centro Bautista y por el personal administrativo y profesional, quienes aun estando de vacaciones no dejan de servir, esto lo comprobé con hechos reales de mi función.

**Palabras finales de gratitud:**

Agradezco a la Obra nacional al estar preocupados y en oración por la salud de mi esposa Hna. Erika Hucke en los tiempos de su intervención quirúrgica, y el reposo necesario que la alejo de casa, quedando en lo personal al cuidado de nuestro hijo Yoel Eliu, que con 31 años, es un hombre – niño, y durante 45 días viví la experiencia increíble de ser dueño de casa, por eso, honra y gloria a todas aquellas damas que trabajan en el hogar, hoy tengo una nueva perspectiva, amen.

Dios bendice esta Obra Nacional prestada por Dios para su Dirección en este tiempo.

**Pr. Luis Eliú Mussiett G.**

**Vicepresidente Ubach**

*“MAS A JEHOVÁ VUESTRO DIOS SERVIREIS,*

*Y EL BENDECIRÁ TU PAN Y TU AGUA”*

*(ÉXODOS 23:25A)*